

Campus de St. Mary
8 de diciembre del 2021

Incluido en el paquete de esta semana

Volante del Baile de St. Nick patrocinado por la Asociación de Padres *solo para 3-5 grado*

RECORDATORIO del Taller de Santa



El miércoles de la semana pasada se enviaron a casa las etiquetas para el Taller de Santa. Si aún no lo ha hecho, por favor llénelas con su hijo en casa, la lista de compras y envíelas ambas el día de compras con el dinero de su hijo para comprar. El Taller de Santa está abierto **ESTA SEMANA**...estén listos. **St.**

Mary: jueves 12/9 & St. William: viernes 12/10.



Ya están disponibles los formularios de esquí

Si su estudiante está interesado en asistir a nuestro viaje del club de esquí a Alpine Valley el viernes 17 de diciembre, los formularios ya están disponibles en línea en nuestro sitio web de Waukesha Catholic: Waukeshacatholic.org / "About Us" baje a "Extracurricular" y baje a "Ski Information" 2021- 2022.

Los formularios para el viaje del 17 de diciembre deben estar en la oficina de la escuela el **viernes 10 de diciembre**.

Si su estudiante va a **alquilar** alguno de los siguientes equipos: **esquí, tablas de snowboard o cascos**, haga clic en el enlace de la sección Club de Esquí para completar los formularios de alquiler. Si estos formularios no se completan, su estudiante no podrá alquilar el equipo para el viaje.

RECORDATORIO

Para poder asistir a la excursión de todo el día los esquiadores deben asistir al menos a una excursión a Alpine Valley y los snowboarders deben asistir al menos a dos excursiones a Alpine Valley con nuestro club de esquí.

Información deportiva

Uniformes de voleibol: Todas las familias que tengan uniformes de voleibol que no fueron devueltos la semana pasada deben ponerse en contacto con Bill Serb, Director de Deportes. (athleticdirector@waukeshacatholic.org) LO ANTES POSIBLE para organizar su regreso.

Horarios de baloncesto: Por favor, asegúrense de consultar la página web de la liga con frecuencia ya que los horarios y lugares de los partidos pueden cambiar en el último momento debido a cualquier problema de sanidad de los equipos o de las escuelas. Los horarios publicados en el Campus Connection y en nuestros gimnasios son provisionales (aunque los cambios no son frecuentes) y pueden cambiar antes de los partidos del fin de semana. El enlace está abajo, arriba del horario de los partidos.

Horarios de baloncesto de Waukesha Catholic

*Todos los horarios están sujetos a cambios – revisen en www.nddbbb.org

Prima de Navidad para el personal

La Asoc. de Padres ofrece de nuevo este año la oportunidad de que las familias participen en un regalo combinado para el personal de su elección. Estaremos combinando las contribuciones de las familias para dar a los maestros cheques de bonificación para su Navidad. Los formularios se enviarán a casa el miércoles (uno por familia). Por favor, devuelvan el formulario y el dinero a cualquiera de los dos campus antes del **jueves 9 de diciembre**.

Si tienen alguna pregunta, no duden en llamarme o enviarme un correo electrónico, Joy Suzik al 262-751-3508 o jsuzik@waukeshacatholic.org.